

Федеральное агентство железнодорожного транспорта
Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение
высшего образования

«Иркутский государственный университет путей сообщения»

Сибирский колледж транспорта и строительства

Наставничество в социальной сфере.
Экологический отряд (наставничество на
примере работы экологического отряда)



Сулова Ирина Анатольевна - преподаватель

Предмет наставничества:

1. Стабилизация в социальной
сфере

2. Экологические проблемы
области



Задачи и цели:

1. Привитие высоких стандартов по отношению к охране окружающей среды
2. Научить студентов практической работе по улучшению экологии в Иркутской области
3. Применять опыт наставничества по отношению старших студентов к первым, вторым курсам
4. Уметь применять ОК и ПК на практике

Наставничество в волонтерском движении



Экологический отряд



Волонтёры организации: «Большая Байкальская Тропа»





БОЛЬШАЯ
КАЛЬСКАЯ
ОПЛА





Работа эко отряда в посёлке: «Аршан»











Кайская роца – объект природного наследия

Кайскую гору, между тремя реками Ангарой, Иркутом и Каяй археологи считают важным местом культурного наследия человечества. И для того, чтобы сохранить ее для будущих поколений городская Дума Иркутска закрепила особо охраняемый статус памятника природы для южной и средней части Кайской роцы.



Панорамная фотография из космоса

Угроза вырубki Кайской роци под нелегальную застройку



Результат несанкционированного вторжения и работы бульдозера на ООПТ «Кайская роца»

Кайская роцца





Передача опыта







Эко-квест



Байкальские рыбы

ПУЗЫРНЫЕ



Coregonus autumnalis migratorius
(Georgi) - Байкальский омуль



БЕСПУЗЫРНЫЕ



Coregonus baicalensis
(Pallas, 1776) - Большая
голомянка





Woman 1: A woman with long dark hair, wearing a black and white horizontally striped long-sleeved shirt and blue jeans. She is wearing brown shoes.

Woman 2: A woman with dark hair and bangs, wearing a white sweater with large black polka dots and a graphic of a building. She is wearing blue jeans and bright blue sneakers.

Woman 3: A woman with dark hair, wearing a brown quilted jacket over a teal top and blue jeans. She is carrying a black handbag and wearing black shoes.

Woman 4: A woman with dark hair in a bun, wearing a dark blue or black jacket over a patterned scarf and blue jeans. She is carrying a black handbag and wearing black boots.

Informational Panel (Yellow background):
The panel contains several sections of text and diagrams. At the top, there is a title in a non-Latin script. Below it, there are several paragraphs of text. On the right side, there are two diagrams: one showing a 3D structure with blue and white components, and another showing a line graph or waveform. The text is in a non-Latin script, likely Cyrillic.









**Спасибо за
внимание!**